



ガバナー会が開催されました

副ガバナー

石丸 修太郎

(札幌西 RC)

2023年7月1日東京は高輪プリンスホテルにおいて、34地区のガバナー、ガバナーエレクト、ガバナーノミニーおよびパストガバナーが集まりガバナー会が開催されました。コロナの5類移行を受けてでしょうか、沢山の参加者で登録は346名とのことでした。前年度ガバナー会の議長が司会進行を務め、退任ガバナーの挨拶の後、昼食となり、ビールで乾杯し今半のお弁当を頂きました。

その後、新ガバナーの皆さんのご挨拶と紹介があり、我らが松浦ガバナーも笑顔で挨拶されました。



その後、佐藤芳郎 RI 理事のご挨拶、続いて三木明ロータリー財団管理委員のご挨拶があり、続いて日本ロータリー財団、米山記念奨学会、ロータリーの友、ロータリー文庫、RIJYEM、第52回ロータリー研究会、2024年シンガポール国際大会についてそれぞれご挨拶と説明がありました。

締めの前にガバナーエレクトの紹介があり、我らが出村知佳子ガバナーエレクトも素敵な笑顔でご挨拶されていました。



締めは、パストガバナー新人の副議長さんのご挨拶で、時間より少々早めに終わりました。私にとってもこれがパストガバナーとしての最初のお仕事でした。